



CRÉDIT AGRICOLE S.A.

Nota de Prensa

Crédit Agricole S.A. adquiere el 14,99% de Bankinter por 809 millones de euros

Paris, 19 Noviembre de 2007 – Crédit Agricole S.A. ha alcanzado un acuerdo para adquirir la participación accionarial del 14,99% que posee un grupo de inversores representado por Ramchand Bhavnani en Bankinter, el sexto banco comercial español. Adicionalmente, Crédit Agricole S.A. ha adquirido en el mercado durante los últimos meses una participación del 4,54% del capital de Bankinter, lo que, una vez concluida la transacción acordada con Bhavnani, le colocará con una posición accionarial global del 19,53% en el banco español.

Crédit Agricole invertirá en la operación 809 millones de euros, lo que supone valorar Bankinter en 5.400 millones de euros. El acuerdo suscrito con Bhavnani fija un precio de adquisición de 13,6 euros por acción. Crédit Agricole S.A. que ha sido asesorado en la operación por su banco de negocios Calyon, financiará la misma con fondos propios, sin que esta circunstancia provoque impacto significativo en su ratio de solvencia Tier 1.

La compra de esta participación financiera minoritaria en Bankinter forma parte de la estrategia de expansión desplegada por Crédit Agricole durante los últimos años para reforzar su presencia en el mercado bancario español y europeo. La operación anunciada hoy, que está sujeta a la aprobación del Banco de España, se cerrará previsiblemente durante el primer trimestre de 2008.

“Bankinter es un banco excelente y desde hace tiempo queríamos trabajar codo con codo con su equipo de gestión”, ha comentado el Consejero Delegado de Crédit Agricole S.A. Georges Pauget. “La franquicia europea de Crédit Agricole se verá reforzada con la brillante trayectoria de Bankinter, su capacidad de innovación tanto en la distribución de productos a través de diferentes canales bancarios, su desarrollo de una plataforma tecnológica de primera línea y el mantenimiento de una de las menores tasas de morosidad del sistema bancario español”, ha añadido Pauget.

Crédit Agricole está presente en España desde 1875 y en la actualidad opera en banca de negocios, banca privada, mercado de capitales y gestión de activos a través de Calyon y CAAM (Crédit Agricole Asset Management). La inversión en Bankinter permite a Crédit Agricole S.A. participar en el mercado español de banca minorista a través de un banco de alta calidad y en un país considerado como uno de los más atractivos de Europa en banca comercial.

Sobre Bankinter

Bankinter posee una red de sucursales de cobertura nacional segmentada por negocios. A 30 de septiembre pasado disponía de una red de 347 oficinas de banca minorista, 46 especializadas en banca privada y asesoramiento financiero, 51 en banca de empresas y 152 en pequeñas y medianas empresas (pymes). Además cuenta con una red de 979 agentes y 546 oficinas virtuales, que le permiten operar en toda España.

Bankinter cerró 2006 con un beneficio neto de 820 millones de euros. A 30 de septiembre pasado tenía una cartera de créditos a clientes de 36.000 millones de euros y unos depósitos de clientes de 22.000 millones de euros, lo que le colocan en el ranking bancario español como sexta entidad.

Sobre Crédit Agricole Group

Crédit Agricole es la primera entidad financiera de Francia con una cuota de mercado del 28% de los hogares y está presente en todos los segmentos de actividad bancaria y financiera. Su red de 11.000 sucursales da servicio en todo el mundo a 31 millones de clientes de banca retail, sin contar su cartera de clientes corporativos y profesionales. Crédit Agricole es también líder bancario en Europa en cuentas a la vista e ingresos por banca comercial. En términos de solvencia es la entidad líder en Francia, tercera en Europa y octava en el mundo. El grupo Crédit Agricole está presente en 70 países y cuenta con una plantilla de 150.000 empleados en todo el mundo.

Para más información:

Madrid - Dédalo Comunicación

David G. Adame

adame@dedalocomunicacion.com

Andrew H. Hazell

ahh@dedalocomunicacion.com

Teléfono: +34 91 131 95 70